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ACTA DE LA PRIMERA SESION ORDINARIA 2013 

COMITÉ TÉCNICO Y DE ADMINISTRACIÓN 

FONDO MIXTO CONACYT – GOBIERNO MUNICIPAL DE CD. JUÁREZ 

 

 

En Ciudad Juárez Chihuahua, siendo las doce horas del día 23 de enero del año 2013, reunidos en 

la Sala de Juntas de la Secretaría Técnica, ubicada en el segundo piso ala sur de la unidad 

administrativa Lic. Benito Juárez, se llevó a cabo la Primera Sesión con carácter de Ordinaria 2013 

del Comité Técnico y de Administración del Fondo Mixto CONACYT – Gobierno Municipal de 

Ciudad Juárez, Chih., teniendo a bien presidirla el Ing. Arturo Armendáriz Díaz en su carácter de 

Presidente suplente de este Comité Técnico, desarrollándose bajo el siguiente: 

 

ORDEN DEL DIA 

 

1. Lista de asistencia y declaración de Quórum legal.  

2. Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día. 

3. Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la sesión anterior.   

4. Presentación y, aprobación, en su caso, de los Estados Financieros al 31 de diciembre de 

2012.  

5. Presentación y, aprobación, en su caso, del Presupuesto Operativo Anual para el ejercicio 

2013. 

6. Asuntos Generales. 

7. Lectura de acuerdos. 

8. Clausura de la sesión.   

 

 

ASUNTO NÚMERO UNO.- El Ing. Arturo Armendáriz Díaz, en su carácter de Presidente suplente 

del Comité Técnico, procedió a tomar lista de asistencia encontrándose presentes: Ing. Arturo 

Armendáriz Díaz, Presidente suplente del Comité Técnico, Lic. Diana Elizabeth Reza Aranda, como 

Representante suplente del Gobierno Municipal de Juárez, Ing. Salvador Flores Ortega como 

Representante suplente del CONACYT, Dra. Lisbeily Domínguez Ruvalcaba, como Representante 

suplente del Sector Académico, Ing. Ricardo Viramontes Brown como Secretario Técnico del Fondo, 

Lic. Joel I. Valenciano Torres como Secretario Administrativo del Fondo y el Lic. Luis Oscar 

Soberanes Rodríguez, por parte de la Contraloría Municipal. Una vez verificada la asistencia de sus 

miembros, se tomó el siguiente acuerdo: 

 

Acuerdo 1.- Se declara la existencia del quórum legal y en consecuencia, válido los acuerdos que se 

tomen en la presente sesión.  

 

ASUNTO NÚMERO DOS.- Para desahogar el siguiente punto, el Ing. Armendáriz dio lectura a los 

puntos que conforman el orden del día y lo sometió a consideración de los presentes haciendo notar 
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el Secretario Administrativo la intención de incluir un asunto como general, relativo a enviar un 

exhorto al Consejo Estatal de Ciencia y Tecnología, estando de acuerdo los presentes  en el 

contenido del mismo, por lo cual se tomó el siguiente acuerdo:    

 

Acuerdo 2.- Se aprueba en todos sus puntos el orden del día propuesto para llevar a cabo la 

presente sesión, y se solicito incluir un asunto como general.   

 

 

ASUNTO NÚMERO TRES.- El Ing. Armendáriz solicitó a los presentes la dispensa de la lectura del 

Acta de la Segunda sesión Extraordinaria 2012 de fecha 14 de septiembre de 2012, en virtud de que 

la misma fue enviada con anterioridad para su revisión, solicitando que se diera lectura solo a los 

acuerdos, estando de acuerdo los presentes. El Lic. Valenciano en su carácter de Secretario 

Administrativo, dio lectura a los acuerdos tomados en el acta mencionada. Una vez terminada la 

lectura, les pidió a los presentes que si tenían alguna observación a su contenido, lo hicieran saber a 

efecto de hacer las correcciones necesarias al documento, no habiendo observaciones a la misma, 

por lo se tomó el siguiente acuerdo:  

 

Acuerdo 3.- Se aprueba el acta de la Segunda sesión Extraordinaria 2012 de fecha 14 de 

septiembre de 2012 del Comité Técnico y de Administración.  

 

ASUNTO NÚMERO CUATRO.- Para desahogar este punto del orden del día, el Lic. Joel 

Valenciano, asistido por la Lic. María Luisa Rodríguez, quien lleva a cabo la contabilidad del fondo, 

rindieron un informe financiero al 31 de octubre de 2012, explicando el estado de resultados, estado 

de posición financiera, balanza de comprobación, el presupuesto aprobado contra gasto real, los 

estados de cuenta bancarios y el formato de disponibilidad de recursos, mismos que se anexan a la 

presente acta y en resumen comprenden la siguiente información:   
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El Lic. Valenciano informó a los presentes, que los Estados Financieros se envían mensualmente a la 

Tesorería Municipal, a la Contraloría Municipal, al CONACYT y a la fiduciaria NAFIN.  

 

Una vez analizado y discutido este punto del orden del día, fue sometido a consideración de los 

presentes, habiendo tomado el siguiente acuerdo: 

 

Acuerdo 4.- El Comité Técnico y de Administración toma conocimiento de los Estados Financieros 

presentados por el Secretario Administrativo al 31 de octubre del 2012, agregándose una copia a la 

presente acta. 

 

ASUNTO NÚMERO CINCO.- Para desarrollar el siguiente punto del Orden del Día, el Ing. Arturo 

Armendáriz le dio el uso de la palabra al Ing. Ricardo Viramontes quien mencionó que este fondo se 

encuentra prácticamente en tiempo en sus proyectos, ya que los proyectos CDJ-2010-C01-143702 

a cargo de EL COLEF y el CDJ-2010-C01-143645 a cargo de la UNAM, se encuentran terminados 

técnica y financieramente, quedando pendiente solamente reunir a la Comisión de Evaluación para 

que los revisen y en su caso recomienden su finiquito a este Comité. En cuanto al proyecto CDJ-

2011-C01-160241 titulado La geografía de la pobreza urbana en Ciudad Juárez, Chihuahua; 

Dinámica y Evolución (2000-2010) este solicitó prórroga para la entrega final del proyecto para el 

26 de noviembre del 2012 por lo cual se encuentra en tiempo, y finalmente el proyecto CDJ-2011-

C02-117993 también se encuentra en tiempo y está previsto que entregue su informe final el 01 de 

diciembre del 2012. Para explicar con más detalle, presentó el siguiente cuadro:  

 

 
 

Una vez explicado este asunto a los presentes, no hubo observaciones a los mismos.    

 

ASUNTO NÚMERO SEIS.- En relación con este asunto del orden del día, el Ing. Armendáriz le dio el 

uso de la palabra al Ing. Viramontes quien antes de dar comienzo al análisis de las propuestas, le 

pidió al representante del sector académico del Comité Técnico que pertenece a la Universidad 

Autónoma de Ciudad Juárez, que para evitar conflicto de intereses, se ausentara de la reunión 

mientras se desahoga este punto. El Ing. Viramontes explicó que en esta convocatoria se publicaron 

2 demandas especificas, la 1.1. Diagnostico, análisis y determinación de las áreas de cuidado 

infantil en ciudad Juárez, en la modalidad A, y la 1.2.  Sistema de información sobre menores 
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afectados directamente por la violencia social en ciudad Juárez, que apoye en la generación de 

políticas públicas para la atención al menor en la modalidad B. En cuanto a la demanda 1.1 se 

recibieron 2 propuestas, una de ellas presentada por la UACJ y la otra por el IMIP. En cuanto a la 

demanda 1.2 se recibieron 4 propuestas, todas por la UACJ. Mencionó que el 23 de octubre del 

2012 se reunió la Comisión de Evaluación en donde se revisó la pertinencia de las 6 propuestas 

recibidas y cinco de ellas cumplieron con los requisitos establecidos en la convocatoria, y la 

propuesta CDJ-2012-C02- 194935 fue dictaminada no pertinente. Para evaluar las propuestas 

pertinentes se llevó a cabo una evaluación presencial en la ciudad de Monterrey, Nuevo León, el 08 

de noviembre del 2012, en donde se reunió a 5 evaluadores para analizar las propuestas recibidas. 

En cuanto a las propuestas recibidas en la demanda 1.1, se obtuvieron los siguientes resultados:  

 
 

En base a las evaluaciones mostradas en el cuadro anterior, los evaluadores de manera colegiada 

decidieron aprobar el proyecto con clave CDJ-2012-C02-194867 titulado “Análisis de la oferta y la 

demanda del cuidado infantil en Ciudad Juárez, un estudio georeferenciado” presentado por la 

Dra. Georgina Martinez Canizales de la UACJ por un monto de $740,100.00 (Setecientos cuarenta 

mil cien pesos 00/100 m.n.) ya que estimaron que es congruente con los objetivos, actividades, 

presupuesto y resultados esperados. En cuanto a las propuestas recibidas en la demanda 1.2, los 

resultados fueron los siguientes: 

 

 
 

En el caso de la demanda 1.2, los evaluadores aprobaron el proyecto con clave CDJ-2012-C02-

193589 titulado “Sistema de Información Geográfico para la Atención de Menores Afectados por la 

Violencia (SIGAMAV) para Ciudad Juárez, Chihuahua” presentado por el Dr. Vladimir Hernández 

Hernández de la UACJ por un monto de $884,450.00 (Ochocientos ochenta y cuatro mil 

cuatrocientos cincuenta pesos 00/100 m.n.). El monto total por los dos proyectos ganadores es de $ 

1,624,550.00 (Un millón seiscientos veinticuatro mil quinientos cincuenta pesos 00/100 m.n). Por su 

parte el Lic. Valenciano hizo del conocimiento un comentario enviado por el órgano de control del 

CONACYT a este punto del orden del día en la cual mencionan que se deberá de anexar el acta de 

la comisión de evaluación en la cual se soporte la recomendación de no aprobar la pertinencia de 

la propuesta, para lo cual, el Lic. Valenciano mostró a los presentes la minuta debidamente firmada 

por los miembros de la Comisión de Evaluación de fecha 23 de octubre del 2012 con la cual se 
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solventa dicho comentario. Una vez analizada que fue esta información y desahogadas las dudas 

planteadas, los miembros del Comité Técnico tomaron el siguiente acuerdo:  

 

Acuerdo 5.- Se aprueba apoyar por el Comité Técnico y de Administración el proyecto CDJ-2012-

C02-194867 por un monto de $740,100.00 (Setecientos cuarenta mil cien pesos 00/100 m.n.). 

 

Acuerdo 6.- Se aprueba apoyar por el Comité Técnico y de Administración el proyecto CDJ-2012-

C02-193589 por un monto de $884,450.00 (Ochocientos ochenta y cuatro mil cuatrocientos 

cincuenta pesos 00/100 m.n.). 

 

El total de ambos proyectos son por un monto hasta de $ 1’624,550.00 (Un millón seiscientos 

veinticuatro mil quinientos cincuenta pesos 00/100 m.n.)  De igual manera se presentaron ante el 

Comité Técnico los comentarios del órgano interno de control con relación a este punto.   

   

ASUNTO NÚMERO SIETE.- En relación con este asunto del orden del día, el Lic. Valenciano 

mencionó que en base al acuerdo tomado por este Comité Técnico en la segunda sesión con 

carácter de extraordinaria celebrada el 14 de septiembre del 2012, para que el despacho 

Consultores ARG, S.C. dictaminara los estados financieros del ejercicio 2011, informo que dicha 

dictaminacion se realizó durante el mes de octubre de 2012 y se entrego el Dictamen definitivo el 08 

de noviembre del 2012, para lo cual procedió a dar lectura al mismo. El Ing. Viramontes preguntó 

que se podía hacer respecto a la observación que hace el despacho sobre la falta de 

reconocimiento de los efectos de la inflación en la información financiera presentada, al respecto el 

Ing. Flores sugirió consultar a Nacional Financiera sobre la inclusión del efecto inflacionario en los 

Estados Financieros, estando de acuerdo los presentes. Una vez que se dió lectura al Dictamen y 

analizado que fue el mismo, los miembros del Comité Técnico tomaron el siguiente acuerdo:  

 

Acuerdo 7.- El Comité Técnico y de Administración toma conocimiento de la Dictaminacion a los 

Estados Financieros 2011 del Fondo Mixto CONACYT-Gobierno Municipal de Ciudad Juárez y se 

solicita al Secretario Administrativo que consulte a Nacional Financiera sobre la inclusión del efecto 

inflacionario en los Estados Financieros que menciona el Dictamen.    

 

ASUNTO NÚMERO OCHO.- El Lic. Valenciano mencionó que para esta sesión del Comité Técnico 

se agendó la aprobación del Presupuesto Operativo Anual para el ejercicio 2013 con el objetivo de 

iniciar el año con la disponibilidad del presupuesto para realizar las actividades que requiera este 

FOMIX, sin embargo se hizo llegar un comentario por parte del órgano de control del CONACYT en 

el cual menciona que este asunto debe tratarse en la primera sesión del año, por lo cual pone a 

consideración de los presentes, que la propuesta de Presupuesto, solamente se analice y en su caso 

se hagan las observaciones necesarias y su aprobación se difiera hasta la primera sesión del 2013. 

El Ing. Flores mencionó que esta misma situación ya se presentó en otro fondo y apoyo la propuesta 

del Secretario Administrativo al igual que los demás integrantes del Comité. El Lic. Valenciano 

explico que el presupuesto que se propone para el ejercicio 2013, es exactamente igual al 

contemplado para el 2012, siendo la cantidad total solicitada por $ 350,000.00. En cuanto al 

análisis del presupuesto, los miembros del Comité Técnico coincidieron en la necesidad de aumentar 

la partida de Difusión y Divulgación con el propósito de que en el año 2013 el FOMIX Juárez cuente 

con los recursos necesarios para realizar un foro de presentación de resultados en el cual se de a 

conocer los proyectos financiados, por lo que sugirieron que el presupuesto se ajuste a un monto de  
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$405,000.00 (Cuatrocientos cinco mil pesos 00/100 m.n.). Una vez analizado y discutido en su 

totalidad el presupuesto, los miembros del Comité Técnico tomaron el siguiente acuerdo:   

 

Acuerdo 8.- Se presentó ante los miembros del Comité Técnico y de Administración el Presupuesto 

de Gastos de Operación, el cual se sugirió ajustarse a un monto de $ 405,000.00 (Cuatrocientos 

cinco mil pesos 00/100 m.n.) y se presentará para su aprobación en la Primera Sesión Ordinaria de 

este Comité a realizarse el próximo 14 de Enero del 2013.  

 

ASUNTO NÚMERO NUEVE.- En cuanto a los asuntos generales, el Ing. Armendáriz le dio el uso de 

la palabra al Lic. Valenciano para que explicara el asunto general, quien mencionó que en sesiones 

anteriores se había comentado lo importante que sería que el FOMIX Juárez formara parte del 

Consejo Estatal de Ciencia y Tecnología o de alguna de sus comisiones, con el propósito de crear 

vínculos entre ambas instancias y  lograr con ello que exista un alto impacto en las acciones y 

programas que se desarrollan en materia de ciencia y tecnología en esta ciudad. Al respecto el Ing. 

Flores coincidió en la necesidad de que ambas instancias estén coordinadas para poder difundir de 

una mejor manera todos aquellos programas de apoyo a la ciencia, investigación y desarrollo 

tecnológico, para lo cual sugirió enviar un exhorto al Consejo Estatal de Ciencia y Tecnología para 

ver la posibilidad de que el FOMIX Juárez pueda formar del Consejo o de alguna de sus comisiones. 

Una vez desahogado este asunto se pregunto a los presentes si había algún otro asunto general que 

tratar, no habiendo ninguno otro.  

 

ASUNTO NÚMERO DIEZ.- Para desahogar el siguiente punto del orden del día, el Lic. Joel 

Valenciano, dio lectura a los acuerdos tomados en la presente sesión del Comité Técnico. 

 

ASUNTO NÚMERO ONCE.- No habiendo otro asunto que tratar, se dieron por terminados los 

trabajos de la Segunda Sesión Ordinaria 2012 del Comité Técnico y de Administración del “Fondo 

Mixto CONACYT – Gobierno Municipal de Ciudad Juárez, Chih.,” siendo las nueve horas con 

cincuenta minutos del día en que inició.  

 

 

 

 

 

     Ing. Arturo Armendáriz Díaz                                        Lic. Joel Ignacio Valenciano Torres 

          Presidente suplente del Comité Técnico                     Secretario Administrativo del fondo  


